

# Luxemburger Bergmeisterschaft 2013

Die Sportkommission des Luxemburger Automobilclubs ist sehr glücklich darüber, dieses Jahr wieder einen Lauf seiner nationalen Bergmeisterschaft im Rahmen des 46. Int. Osnabrücker ADAC Bergrennens austragen zu dürfen.



Durch das immer größer werdende Problem fehlender Veranstalter wird 2013 fast die gesamte Luxemburger Bergmeisterschaft im Ausland ausgetragen. Mit dem auch international sehr beliebten European Hill Race in Eschdorf bleibt

mittlerweile nur noch ein Rennen im Großherzogtum. Die Meisterschaft wird mit Läufen in Deutschland (3), Frankreich (2) und der Schweiz (1) vervollständigt. Bei der Erstellung des Kalenders wurde wiederum besonderen Wert darauf gelegt, Veranstaltun-



gen mit einem hohen internationalen Stellenwert zu berücksichtigen. So wurde neben dem 46. Int. Osnabrücker ADAC Bergrennen mit der Course de Côte St. Ursanne – Les Ran-

giers (CH) auch wieder ein FIA Europameisterschaftslauf in die Luxemburger Meisterschaft übernommen. Mit bisher fast 30 Teilnehmern erweist sich die Luxemburger Bergmeisterschaft weiterhin als beliebteste Meisterschaft des ACL überhaupt.

Auch dieses Jahr wird der Meistertitel womöglich nur über den aktuellen Titelträger Guy Demuth (Osella FA 30) führen, wobei sich aber auch der letztjährige Vizemeister Romain Theissen

(Porsche 997 GT3 R) oder auch Tommy Rollinger (Lola B02/50 Zytek) und David Hauser (Dallara GP2) durchaus Hoffnungen machen können, Guy Demuth die Titelverteidigung zu erschweren.

[www.acl.lu](http://www.acl.lu)

